

Jésus-Christ est la Nouvelle

Notre Dieu Seigneur,
Jésus Christ est ta Nouvelle
venue au milieu des hommes!
Par lui, nous entendons les mots de ton amour.

Par lui, nous parvient la nouvelle que toi, Dieu,
tu ne laisses personne se perdre
dans la souffrance, le mal ou le désespoir
qui vient des blessures de la vie.
Par lui, nous arrive la nouvelle
qu'aucun vivant n'est condamné
au péché ou à la médiocrité.

En lui, tu nous révèles que toi, Dieu,
tu viens toi-même guérir
et relever les vivants
de tout ce qui les accable
et les empêche de vivre dans le déploiement
de leur dignité humaine.

Nous t'en prions:
fais de la place
au cœur de nos soucis
et de nos craintes,
fais de la place
au cœur de nos travaux et de nos désirs,
afin que maintenant
nous ouvrons notre vie
à la Nouvelle de Jésus-Christ
qui vient fixer l'espérance
dans le monde d'aujourd'hui
et pour les siècles des siècles.



Baptisés

Aujourd'hui, notre Dieu Seigneur,
tu nous redis le nom qui est notre fierté: baptisés!
Car, à notre baptême,
tu nous as tendu la main,
comme un geste de tendresse,
et tu nous as pris auprès de toi, dans ta famille,
comme des enfants de pleins droits.

Baptisés:
c'est le nom qui est notre espérance,
car à notre baptême tu as promis
de ne jamais nous abandonner à la détresse, à la crainte,
aux brouillards de solitude,
et nous croyons qu'un Père bien-aimé
tient toujours ses promesses!

Baptisés:
c'est le nom de notre foi,
car à notre baptême tu nous as appelés par amour,
acceptant avec joie de nous laisser inspirer
par ton Esprit pour prendre le chemin de l'Évangile avec ton Fils.

Parfois, par fatigue, par doute, par usure,
nous sommes tentés d'oublier le nom de: « baptisés ».

Aussi, notre Dieu Seigneur,
viens en aide à notre fragilité,
afin que dans la répétition des jours,
nous portions avec fidélité notre nom de baptisés,
car c'est avec la fidélité,
nous le savons bien, Seigneur,
c'est avec la fidélité seulement
que nous signons notre foi et notre amour